



台湾・東アジア宣教

派遣教会:若葉聖書バプテスト教会 ☎049(285)7999 wakabapastor@gmail.com

女性と子どもに仕えます 鈴木しのぶ 2023年8月

お子さん達は夏休みに入り、数週間経った頃でしょうか。大雨や台風のニュースを聞きました。被災された方々の日常が速やかに戻るように、お祈りしています。至る所で今年の夏は暑く、物価は上昇しています。日々の生活にはさまざまな難しさがありますが、「荒野の旅」を思い返して、私の「心のうちにあるものを知」ってくださる主に感謝をしています。

夏季聖書学校

7月末の夏季聖書学校のためにお祈りくださり、どうもありがとうございました。5名の先生方がお話を準備され、送迎、

賛美、英語、暗唱聖句、スキット、工作、おやつと担当を分けて奉仕がなされました。ちょうど台風5号が台湾南部に近づいた週でした。5日間の予定でしたが、2日間は台湾特有の「台風休日」のために登校・出勤禁止になり、3日間のプログラムになりました。私も少しばかりお手伝いに加わることができて嬉しかったです。ある一日は、出欠や宿題、暗唱聖句を確認したり、日本のおやつをふるまいました。



テーブルにおやつに関連した小さなディスプレイをしたところ、子どもたちが興味を持って見に来てくれました。大人の中にも日本語を勉強したことがある兄姉たちが、ひらがなを声に出して読んで



いました。全体では、約45名のお子さんたちが参加され、12名のお子さんが救いの決心をしたと聞きました。ご奉仕されたお一人お一人の先生方、兄姉の皆様、また日本やアメリカで祈ってくださっていた方々に感謝します。お子さん達が続けて主イエス様を知りたいと願い、主に近づくことができますように、信仰が祝福されるようにお祈りください。

献血

台湾でも二カ月毎に献血ができます。台湾でも、帽子や袋、コーヒーなど粗品をいただきます。1回目は私が言葉がわからないので、3人がついて大変丁寧に対応していただきました。今回は2回目でしたが、担当して下さる方と雑談もできて嬉しかったです。中国語がうまくできないことで、かえって話が弾むことがあり、神様に感謝しています。私は宣教師だと伝え、トラクトを渡すと、8月に夏季聖書学校を行う地域から通勤している方だとわかりました。お子さんはもう成人したようですが、お友だちに伝えると言ってくださいました。小さな出会いを主が用いてくださいますよう期待しています。



小朋友、你好！



しゃおぼんよう、にーはお！

【前回のこたえ】こたえは、3. バイクです。わたしのすんでいいる高おにバスはありますが、ちかてつが2本しかないのので、バイクにのる人がたくさんいます。子どもたちは、おうちの人のにのせてもらって、学校にいきます。まえに小さい子、うしろに大きい子がのっているのをよく見ます。そのいちばんうしろにもう一人大人がのっているのを見ることがあります。バイクにはほかにも、いろいろなものがあります。



インターネットより

では次の1. ~3. の中で、わたしがバイクにのっているのを見たことがないものが、あるでしょうか？



1. いぬ



2. プロパンガス



3. リサイクルするもの

こたえは、じかいのおたのしみです。ざいじえん！

